

## **Aplikasi GAWEYO Memberikan Saldo DANA Gratis Rp 55.900 !**

Prolite – Mau Saldo DANA Gratis ! Aplikasi Gaweyo penghasil uang ini memberikan saldo secara gratis pada tahun 2023.

Gaweyo adalah suatu aplikasi yang berbasis gig economy dengan misi kerja online untuk dapatkan pembayaran secara online, bahkan ada trik khusus agar sukses.

Sebelum mengetahui cara hasilkan uang dari aplikasi Gaweyo, simak dulu tahapan pendaftarannya. Pastikan kamu telah mendownloadnya di Playstore ya!

Baca Juga: [Tren ‘Crashing Out’ di TikTok: Legal Breakdowns atau Ekspresi Emosi Jujur?](#)

Dengan mempunyai aplikasi Gaweyo maka kamu akan mendapatkan saldo DANA gratis Rp 55.900 dengan cara memainkannya selama 2 minggu saja.

Bagaimana cara mendapatkannya? Mari simak cara untuk mendapatkan saldo DANA dengan cara Gratis.

Pertama kamu harus memastikan bahwa aplikasi Gaweyo sudah ada pada Smartphone anda kemudian klik aplikasi untuk memulai dan melanjutkan hingga memasukan nomer ponsel serta beberapa informasi yang harus di isi.

Baca Juga: [Waspada Nomer Tidak Dikenal di WhatsApp, Simak 3 Cara Blokir Kontak!](#)

Setelah semua data diisi maka akan di suruh untuk memasukan kode OTP yang sudah dikirimkan ke nomer yang sudah di daftarkan.

Saat pendaftaran, kamu bisa masukkan kode referal teman untuk mendapatkan bonus. Selanjutnya klik ‘ayo mulai’ dan lengkapi profil lengkap seperti email hingga alamat lengkap.

Setelah berhasil melengkapi data diri di profil, saldo Rp100 akan langsung ditransfer ke

dompetmu. Nah, selanjutnya mulai menghasilkan uang dan mengetahui trik ampuhnya pada artikel ini.

Cara kerja Gaweyo yaitu tidak mengharuskan pekerjaanya memiliki keahlian atau skil khusus karena hanya perlu bekerja sesantai mungkin dengan cara share gambar ke sosmed.

Kamu bisa memanfaatkan status WhatsApp, Facebook hingga Instagram untuk membagikan visual post pada laman tugas yang sedang kamu kerjakan tersebut.

Setiap postingan status akan dihargai Rp250 hingga Rp1.000 tergantung level yang dimainkan, bahkan ada perlakuan khusus bagi yang memiliki followers di atas 5.000.

Contohnya misi follow TikTok pendiri Gaweyo untuk dapatkan poin hingga reward khusus, jangan lupa untuk lampirkan bukti berupa screenshot dan mulai klik opsi 'ambil'.

Kemudian upload bukti tersebut dan cantumkan username TikToku, lalu tunggu sampai ikon ceklis hijau muncul pada tampilan tugas yang menandakan misimu telah berhasil.

Setelah kamu bekerja dengan cara share gambar ke sosmed secara otomatis kamu langsung mendapatkan saldo DANA dan dikirim ke dompet digital yang kamu miliki.



Baca Selanjutnya  
Rendy Kjaernett dan Lady Nayoan Menjadi Korban Kecelakaan Pasca Mediasi dengan Pendeta